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11月19日の職場訪問は会員多数のご参加を頂き有難
うございます。
職業奉仕委員会の皆様はじめ、日立化成の山田会員

様には特段のご配慮を頂き心から感謝申し上げます。
各工場の掲示板には「顧客が安心して使え・喜びを

感じる製品を世に送ろう」をテーマに、多品種少量受
注生産をシステム化し付加価値を高め、時代ニーズに
合わせたすばらしい近代工場を見学し満足致しました。

ＲＩ．2003～04年度予算　及び　決議01-465「謝意
の表明」
ロータリーの友９月号と11月号に掲載されています

ので、会員の皆様すでにご承知と思います。
今年度のＲＩ財政状況は、非常事態並びに不測の事

態であることを宣言し、350万＄の資金を運営積立金
から別途予算化した事です。
その様な状況にもかかわらず、今年度もＲＩ理事会

は規定審議会で決議された「謝意の表明」として、Ｒ
Ｉ会長に11.5万＄・会長エレクトに８万＄・会長ノミ
ニーに2.5万＄を支払うことを承認したのです。
ロータリアンの行為は自己研鑽に資するものがある

が故に、あらゆる奉仕に参加する訳で、決して労務の
提供に対し報酬の請求をしてはならないのが原則であ
ると思います。
ＲＩ細則6.130.役員の報酬「事務総長は報酬を受け

るものとし、理事会がその報酬額を定めるものとする」
とは、全世界のＲＩ役員の中で、唯一事務総長のみ有
給の規定があり他の役員は無給であることの表示と思
います。
ＲＩ人頭分担金も2004年度規定審議会で値上げが予

想されています。前回の規定審議会では、人頭分担金
の値下げ提案がされましたが簡単に否決されたのです。
国際ロータリーは、いつになったらバブルが崩壊す

るのでしょうか、奉仕によって集められました運営資
金は慎重に、大切に使って頂きたいと思います。

１．茨城県薬物乱用対策推進本部（本部長・茨城県知
事 橋本　昌）と、茨城県薬物乱用防止指導員協議
会（会長 鈴木　正二）より薬物乱用防止マグネ
ットステッカーによる啓発についての依頼状及び
「ダメ。ゼッタイ。」等薬物乱用防止活動に対する
支援についての依頼状を受理。（会社の業務用車両
等に貼付して協力したいと言う方は幹事まで申し
出てください。）

２．（財）ロータリー米山記念奨学会より2003年10月31
日現在の寄付金納入明細総合表を受理。

３．下妻ロータリークラブより第71回６ＲＣ親睦ゴル
フ大会の礼状並びに決算書を受理。
例会場・日時変更のお知らせ
・真壁ＲＣ
12月２日（火）の例会は昼の例会になります。
12月９日（火）の例会は夜の例会になります。
第35回國際交流の集いのため
【時間】ＰＭ６：30～
【場所】ホテルグランド東雲
12月23日（火）の例会は休会になります。
天皇誕生日（祭日）のため
会報受理
水海道ＲＣ

活動計画
１．広報委員会と協力
し、今までに下館　
ロータリークラブ
が設置寄贈した各
種標語看板、時計、
ピアノ、水飲み場
等の確認と補修

２．各種奉仕活動(赤い羽根共同募金)に積極的に参加
協賛する。

３．地域の社会福祉との連携を密にし支援を図る。
４．交通安全への積極的な協力、フェスティバルに参
加協賛。

５．ロータリークラブ100周年社会奉仕プロジェクトと
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して1000本桜植樹をめざす。今年は70～100本の桜
を地区の同額補助金制度利用で植樹する。

下館ロータリーが寄贈したもの（抜粋）
1966.1.15 ＪＲ下館駅　　４つのテストの碑　５周年記念
1966.12.5 ＪＲ下館駅　　時計　５周年記念
1968.10.12  交通安全協会　広報車「ロータリー号」
1970.11.1 下館市　　　　噴水「友愛の泉」10周年記念
1970.11.1 教育委員会　　中学校駅伝優勝杯
1976.3.13 市内小中学校　ロータリー文庫
1980.2.1 下館市　　　　福祉バス　20周年記念
1982.6.26 下館駅南口　　青少年啓発大型看板
1985.6.2  総合福祉Ｃ． グランドピアノ　25周年記念
1987.2.28 教育委員会　　中学校駅伝優勝旗
1990.6.10 下館市　　　　福祉バス基金　30周年記念
1990.6.10 協和町・関城町・ほか　金一封　
1991.4.6 旭ヶ丘湛水池　桜150本植樹　年次大会記念
1992.12.10  Ｒ294菅谷　　 クリーン看板「あ・すてないで」
1993.5.31 下館市役所　　友愛の泉・碑名石
1993.7.3 マカティーウエストＲＣ　ＷＣＳ資金1000＄
1994.6.11 マカティーウエストＲＣ　ＷＣＳ資金1000＄
1994.12.20  社会福祉協議会 車椅子
1995.4.30 市内小中学校　世界の名画280点
1995.5.10 久下田城跡　　小鳥の巣箱
2000.9.17 障害者福祉Ｃ　落成記念植樹

これらの中には補修が必要なものがあり、確認をし
ている。
後半はロータリー100周年記念事業の桜の植樹を予

定している。地区より同額補助金制度により2000ドル
が補助されるので、２月下旬に旭ヶ丘の既存のところ
の道路の反対側に200本の桜の植樹を予定している。
当初は70～80本であったが日本花の会の協力により、
200本弱の植樹をする。植樹にはボランティアを予定
しており、来月に市報にて募集をして、１月中に各種
団体に募集案内、その後植樹の手順などの全体説明会
を開催する予定だ。その時にはメンバーにもお手伝い
をお願いしたい。この事業は単年度ではなく複数年で
との要請が来ているので、次年度の浜野会長にも意見
をお聞きしたいと思う。

浜野（副会長）次年度会長
来年がロータリー100周
年ということで、今年と来
年にかけて記念事業を行う
予定だ。そこで問題になる
のは予算であろうと思う。
下館市制50周年の記念事業
として申し込んだが残念な
がら却下されてしまった。

ロータリーの同額補助金制度によって賄うとともにス
マイルボックスなどで余ったものをそちらにまわした
いと考えている。年会費50,000円で日本花の会に入会
することにより、桜の苗木が100本いただける。公共
事業にはさらに100本の苗木が提供される。そのほか
の経費として土地の改良剤や支柱に10～20万円、穴を
掘るのに10万円、ボランティアの昼食として６～７万

円を予定している。この昼食にはＢＳ・ＧＳの協力に
よる焼きそば等を計画して経費を抑えるように考えて
いる。これら全部で50万円ほどを計画している。スマ
イルボックスなどの社会奉仕の方から30万円程度を考
えており、特別な支出は今年度は考えていない。ただ、
２月の日曜日に労力の奉仕が必要になる。会員および、
ローターアクトメンバー、ボーイスカウト、ガールス
カウト、学生、一般の方々に要請し植樹しようと思う。
Ｑ．〈中村兵佐衛門会員〉桜の種類はどのように考え
ているのか。
Ａ．現在植えてあるのがソメイヨシノであるが、国土
交通省から許可が出ないのでこの品種に一番近く同時
期に咲く品種を日本花の会の先生に検討してもらって
いる。また、花の寿命のなるべく長い花の品種を検討
してもらえるように依頼している。この日本桜の会の
先生には下館ＲＣでの卓話を要請しようと思う。

恒例の家族親睦クリスマスパーティーを開催いたしま
す。会員家族間の親睦を図ってください。
日時：12月17日　18：30より
場所：三の丸ダイヤモンドホール
別紙に参加者を記入して12月10日までに親睦委員会

へ返答ください。

感謝と奉仕
今月も本業を支えてくれた従業員たちそして家族に

たいし感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
鈴木　貢さん・大林　稔さん・新井雅勝さん・
中丸　健さん・高橋秀夫さん・細谷　貢さん・
奥沢裕二さん・飯島康夫さん・関谷　徹さん・
中西悦夫さん・栗原正直さん・横山政人さん・
中里泰久さん・飯田敏夫さん

日向野陽さん⇒今月をもってひがの製菓㈱の社長を退
任し会長に就任致しました。

新井貞男さん⇒所用の為早退します
大圃　弘さん⇒所用で早退させていただきます。
菊池祥明さん⇒都合により早退します。

本日の合計　￥26,000 累計￥873,000

メイクアップ

11／22 国際奉仕研究会　新井和雄さん

永盛　友治 委員出席状況報告
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